

ZERTIFIKAT

Die Zertifizierungsstelle der TÜV Rheinland Kraftfahrt GmbH

bescheinigt gemäß Verfahren der TÜV Rheinland Kraftfahrt GmbH, dass das Unternehmen

CVE Commercial Vehicle Equipment

GmbH & Co.KG

Am Betonwerk 5

32683 Barntrup

ein



Qualitätsmanagement-System gemäß DIN EN ISO 9001:2015

für den Geltungsbereich:

**Entwicklung, Herstellung und Vertrieb von Laderaumausstattungen
sowie Konzeption und Vertrieb von Ladungssicherungselementen
für LCV/Kastenwagen und damit verbundene Dienstleistungen**

eingeführt hat und anwendet.

Durch ein Audit wurde der Nachweis erbracht, dass die Anforderungen der vorgenannten Norm erfüllt sind.

Auditbericht-Nr.: 49 02 0011801

Das QM-System entspricht den straßenverkehrsrechtlichen Anforderungen gemäß Anlage, bestehend aus 1 Seite.

Zertifikat-Registrier-Nr.: 49 02 0011801

Dieses Zertifikat ist gültig von: 2018-02-13 bis: 2021-02-12

Das Fälligkeitsdatum für planmäßige Folgeaudits ist (Monat-Tag): 02-12

Lambsheim, den 2018-02-13

Zertifizierungsstelle
TÜV Rheinland Kraftfahrt GmbH



Die Zertifizierungsstelle ist von der Benennungsstelle des Kraftfahrt-Bundesamtes als Technischer Dienst der Kategorie C entsprechend 2007/46/EG für die Bewertung von Qualitätsmanagementsystemen einhergehend mit Verfahren zur Kontrolle der Übereinstimmung der Produktion benannt.



ISO 9001:2015
Inkl. genehmigungsrelevanter
Anforderungen
Management
System

www.tuv.com
ID 9108644551



ANLAGE ZUM ZERTIFIKAT

Registrier-Nr.: 49 02 0011801

Seite 1 von 1

Es wird bestätigt, dass das vorgenannte Unternehmen die relevanten Forderungen des internationalen (UNECE-Regelungen), des europäischen (EU-Richtlinien und Verordnungen) und deutschen (StVZO) Straßenverkehrsrechts in Bezug auf das Qualitätsmanagementsystem und die Sicherstellung der Übereinstimmung der Produktion erfüllt.

Es wird darauf hingewiesen, dass es sich bei diesem Zertifikat nicht um die Bescheinigung einer Produktprüfung handelt.

Dieses Zertifikat umfasst nachfolgend aufgeführte Fertigungsstätten und Objektgruppen.

Nr.	Fertigungsstätte (Anschrift)	Geltungsbereich und / oder Objektgruppen
1	CVE Commercial Vehicle Equipment GmbH & Co.KG Am Betonwerk 5 32683 Barntrup	Innenausstattung

Lamsheim, den 2018-02-13



Zertifizierungsstelle
TÜV Rheinland Kraffahrt GmbH

KBA

Benannter TD
KBA-ZM-A 00003-02

Die Zertifizierungsstelle ist von der Benennungsstelle des Kraftfahrt-Bundesamtes als Technischer Dienst der Kategorie C entsprechend 2007/46/EG für die Bewertung von Qualitätsmanagementsystemen einhergehend mit Verfahren zur Kontrolle der Übereinstimmung der Produktion benannt.



ISO 9001:2015
Inkl. genehmigungsrelevanter
Anforderungen
Management
System

www.tuv.com
ID 9108644551



CERTIFICATE

The Certification Body TÜV Rheinland Kraftfahrt GmbH

certifies, in accordance with the TÜV Rheinland Kraftfahrt GmbH procedures, that the Company

CVE Commercial Vehicle Equipment

GmbH & Co.KG

Am Betonwerk 5

32683 Barntrup



has established and applies a

Quality System according to DIN EN ISO 9001:2015

for the following scope:

R+D, Manufacturing and Distribution of LCV (Light Commercial Vehicle) cargo space equipment as well as Conception and Distribution of cargo securing element for LCV/ Van and related Services

Compliance with the above-mentioned standard was demonstrated in an audit.

Audit Report No. 49 02 0011801

The Quality System satisfies the requirements of road traffic legislation referred to in the Annex consisting of 1 page.

Certificate Registration No. 49 02 0011801

This Certificate is valid from 2018-02-13 to 2021-02-12

The reference date for next scheduled audit is (month-day): 02-12

Lambsheim, 2018-02-13

Certification Body
TÜV Rheinland Kraftfahrt GmbH



The Certification Body is designated by the Designation Body of the German Kraftfahrt-Bundesamt as Technical Service Category C according to 2007/46/EC for assessment of quality management systems in combination with procedures to assure the Conformity of Production.



ISO 9001:2015
Incl. Approval
Relevant
Requirements
Management
System

www.tuv.com
ID 9108644551



ANNEX TO CERTIFICATE

Registration No.: 49 02 0011801

Page 1 of 1

This is to confirm that the above mentioned manufacturer fulfils the requirements of international (ECE Regulations), European (EC Directives and Regulations) and German (StVZO) road traffic legislation related to its Quality Management System and processes for ensuring production conformity.

This certificate is not to be interpreted as a confirmation of product attributes.

This certificate covers the production sites and object groups listed below:

No.	Production site (address)	Scope and/or Object groups
1	CVE Commercial Vehicle Equipment GmbH & Co.KG Am Betonwerk 5 32683 Bartrup	Interior fittings

Lambsheim, 2018-02-13



Certification Body
TÜV Rheinland Kraffahrt GmbH

KBA



Benannter TD
KBA-ZM-A 00003-02

The Certification Body is designated by the Designation Body of the German Kraftfahrt-Bundesamt as Technical Service Category C according to 2007/46/EC for assessment of quality management systems in combination with procedures to assure the Conformity of Production.



ISO 9001:2015
Incl. Approval
Relevant
Requirements
Management
System

www.tuv.com
ID 9108644551

